

# Olah Raga Tennis Penutup Rangkaian Giat Hari Bhayangkara ke 77 Polres Bantaeng

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.INFORMAN.ID](https://BANTAENG.INFORMAN.ID)

Jul 17, 2023 - 11:02



BANTAENG - Menutup seluruh rangkaian Kegiatan dalam rangka Memeriahkan Hari Bhayangkara ke 77 Tahun 2023, Polres Bantaeng Telah menyelenggarakan Pertandingan Tennis Lapangan Kapolres Cup II bertempat di Lap Tennis PELTI Kab Bantaeng.

Upacara penutupan dan penyerahan hadiah turnamen ini dihadiri oleh Kapolres Bantaeng beserta jajaran pejabat utama Polres Bantaeng.

Pertandingan yang diselenggarakan selama tiga (3) hari yang dibuka oleh Bupati Bantaeng Dr. Ilham Syah Azikin M. SI didampingi oleh Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH SIK MSI, diikuti sebanyak 8 Club' dengan Jumlah pemain sebanyak 64 Peserta.

Turnamen tenis tersebut telah berhasil menarik perhatian para pecinta olahraga tenis dari berbagai kalangan, baik pemain amatir maupun profesional.

Ketua Panitia Pelaksana Iptu Agfar menyampaikan hasil Pertandingan tersebut yakni Juara I, Teras Tennis Club' ( TTC), Juara II = Rajawali Tennis Club' (RTC), Juara III bersama = Bhayangkara Tennis Club' ( BTC) dan Granat Tennis Club' (GTC).

Kapolres Bantaeng Akbp Andi Kumara SH SIK MSI saat menyerahkan Hadiah kepada para Pemenang pada pelaksanaan Apel Pagi Personil Polres Bantaeng ( Senin, 17 Jili 2023 ) menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada semua peserta yang telah berpartisipasi dalam turnamen ini, serta kepada panitia yang telah bekerja keras untuk menyukseskan acara tersebut.

"Selamat dan Sukses kepada para Juara serta ucapan terima kasih kepada seluruh Peserta dan Panitia Pelaksana yang telah mendukung seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 Tahun 2023 Polres Bantaeng, sehingga dapat terlaksana Dengan Baik," kata Kapolres.

Ini membuktikan bahwa kedekatan dan silaturahmi dengan masyarakat terjalin dengan baik sehingga seluruh kegiatan berjalan Aman, Lancar dan Sukses, ungkap Kapolres.

Ditambahkannya bahwa seluruh rangkaian Kegiatan yang diselenggarakan walau berskala kecil namun meriah itu menandakan kedekatan dan silaturahmi Polri khususnya Polres Bantaeng dengan Masyarakat terjalin dengan baik.

"Semoga kegiatan seperti ini dapat terus diadakan di masa mendatang untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam semangat persaudaraan," harap Kapolres penuh Syukur. (\*\*\*)